

Egalité filles-garçons : les news

Juin 2023 - Lycée Blaise Pascal



A lire :

- Journal : Le 1 n°447 publié le 17 mai 2023; "**Dossier : La tyrannie de la beauté.**"
- Entretiens rédigés : "**Femmes puissantes**" de Léa Salamé et Céline Villegas"
- Essai : "**Nos pères, nos frères, nos amis : Dans la tête des hommes violents**" de Mathieu Palain



BD : "**Les contraceptés : Enquête sur le dernier tabou**" de Guillaume Daudin, Stéphane Jourdain, Caroline Lee et Camille Froidevaux-Metterie

Tous dispos au CDI!

A voir :

- KREATUR, le format féministe d'ARTE : de nombreuses vidéos disponibles sur des thèmes très variés autour de l'égalité. : <https://www.arte.tv/fr/videos/R-C-015860/kreatur-le-format-feministe-d-arte/>



CHIFFRES ORIENTATION

Publiés par l'Académie de Nantes en avril 2023

Nous avons pu relever des points de vigilance persistants :

- La filière STI2D est 10 fois plus demandée par des garçons que des filles
- Il y a 5 fois plus de filles en filière ST2S
- Seulement 19% de garçons en spécialité HLP
- Les filles font plus de vœux sur parcoursup (56%)
- Les garçons font 5 fois plus de demandes d'école d'ingénieur, de BUT et BTS production et les filles font 4 fois plus de demandes dans des filières sociales

-> des filières encore trop genrées, nous devons être plus vigilants en classe de 2nd mais aussi en Terminale

La femme du mois

Clarisse Agbègnénu

Clarisse Agbègnénu, née le 25 octobre 1992 à Rennes en France, est une judokate française évoluant en -63kg.

Elle possède un des plus beaux palmarès du judo féminin français et international, avec une médaille d'argent et 2 médailles d'or olympiques, 6 titres de championne du monde dont celle de mai 2023, 2 médailles d'argent mondiales et 5 titres européens. Elle fut porte-drapeau aux JO 2020 de Tokyo.



C'est une sportive très engagée. En 2021, à l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes qui a lieu le 8 mars, Clarisse fait partie des « 109 Mariannes » dont les portraits sont exposés sur le parvis du Panthéon du 4 au 15 mars 2021. Elle est également devenue l'ambassadrice d'une marque française de culottes menstruelles. Elle a également posé en une de L'Équipe Magazine pour un dossier consacré aux seins des sportives.